
es un pueblo pequeño? = Is it a small town? 
o es una ciudad grande? = Or is it a big city? 
la playa esta muy cerca de tu casa = The beach is very close to your house 
la provincia de Almeria = The province of Almeria 
conoces Almeria= = Do you know Almeria? 
no conozco Almeria = I don't know Almeria 
que te gusta de Almeria? = What do you like about Almeria? 
hace mucho sol y calor = It's very sunny and hot 
la comida es muy buena = The food is very good 
hay lomo iberico = There is Iberian pork loin 
hay CERDO (pork) = There is PORK 
CERDO iberico = Iberian PORK 
hay muchos /pocos turistas = Are there many/few tourists? 
conoce Almeria también? = Do you know Almeria too? 
una vez estoy en Almeria = I am in Almeria once 
te gusta ? te gusta mucho? = Do you like it? Do you like it a lot? 
creo que es tradicional y me gusta = I think it's traditional and I like it 
AUTENTICO = AUTHENTIC 
prefieres un lugar con muchos turistas? = Do you prefer a place with many 
tourists? 
RUTINAS = ROUTINES 
coas que hacemos todos los dias = Things we do every day 
ducharse = to shower 
me ducho por la mañana = I shower in the morning 
me ducho por la tarde = I shower in the afternoon 
por la noche = at night 
cuando te duchas ? = When do you shower? 
normalmente me ducho dos veces = I normally shower twice 
cuando te duchas? = When do you shower? 
no me ducho = I don't shower 
COMER = to have lunch 
yo como a las 2 .30 = I eat at 2:30 
a que hora comes? = What time do you eat? 
como a la 1 en punto = I eat at 1 o'clock 
a que hora comes normalmente? = What time do you normally eat? 
COMO a la 1 = I eat at 1 
a las 1 en punto = at 1 o'clock 
por la noche CENAR = to have dinner at night 
CENO a las 9 y media = I have dinner at 9:30 
CENO a las 6 = I have dinner at 6 
CENO a las... = I have dinner at... 
yo también CENO a las 6 = I also have dinner at 6 
ANTES / DESPUES = BEFORE / AFTER 
ANTES = before 
DESPUES = after 
DUCHARSE = TO TAKE A SHOWER 
LAVARSE LOS DIENTES = TO BRUSH YOUR TEETH 
DIENTES= TEETH 
VER LA TELEVISION = TO WATCH TELEVISION 
VESTIRSE = TO GET DRESSED 
VER LA TELE = TO WATCH TV 
IR DE COMPRAS = to go shopping 
IR DE COMPRAS = to go shopping 
HACER LA COMPRA = to do the shopping 



HACER la compra = to do the shopping 
cocinar paella = to cook paella 
to put on make up = maquillarse 
MAQUILLARSE = to put on make up 
MAQUILLARSE = to put on make up 
LA SEMANA PROXIMA = NEXT WEEK 
yo tambien = me too 
hace mucho calor en Sevilla? = Is it very hot in Seville? 
si = yes 
el año pasado = last year 
ESTOY en Sevilla = I am in Seville 
hace mucho calor = it's very hot 
en Cadiz es muy bonito = Cadiz is very beautiful 
en Cadiz no hace mucho calor = In Cadiz it's not very hot 
en Sevilla HACE mucho calor = In Seville it is very hot 
me gusta el calor !!!! = I like the heat!!!! 
creo que hace mucho calor en toda España ahora = I think it's very hot in all of
Spain now 
si, pienso que si = Yes, I think so 
voy al gimnasio por la tarde = I go to the gym in the afternoon 
yo no = not me 
yo voy por la mañana = I go in the morning 
yo voy a las.... = I go at.... 
yo NUNCA voy al gimnasio = I NEVER go to the gym 
NUNCA= never 
yo paseo a las 8 = I walk at 8 
por la mañana o por la noche? = In the morning or at night? 
PASEO a las 8 de la noche = I walk at 8 at night 
yo no paseo nunca = I never walk 
yo no = not me 
no VOY = I don't go 
VOY = I go 
VOY a las clases y al gimnasio solo = I only go to classes and the gym 
por la noche? = At night? 
si, por la noche = Yes, at night 
la mayoría del tiempo = most of the time 
DOS VECES a la semana = TWICE a week 
VECES= times 
dos VECES a la semana = twice a week 
trabajo en casa 2 veces a la semana = I work from home 2 times a week 
también trabajo en la oficina en Belfast = I also work in the office in Belfast 
no esta mal, vale = It's not bad, okay 
MAS TARDE = later 
DESPUES = after 
LUEGO = later 
a las 8 = at 8 
a las 7 = at 7 
a las 3 = at 3 
POR la mañana / la tarde / la noche = IN the morning / afternoon / night 
DESPERTARSE = TO WAKE UP 
SE DESPIERTA a las.... = WAKES UP at.... 
Juana se DESPIERTA a las 7 y media = Juana WAKES UP at 7:30 
SE LEVANTA a las 8 = GETS UP at 8 
se VISTE a las nueve y cuarto = she GETS DRESSED at 9:15 



SE VISTE = she gets dressed 
nueve y CUARTO = 9.15 
a las once SE MAQUILLA = at 11 she PUTS ON MAKEUP 
después...… luego.....mas tarde = after... then.....later 
luego SE LEVANTA a la una = then she GETS UP at one 
hace yoga a la cuatro en punto = she does yoga at four o'clock 
queda con amigos a la una = she meets with friends at one 
come a la una = she eats at one 
REGAR = to water 
REGAR = to water the plants 
RIEGA las plantas = waters the plants 
RIEGA las plantas a las.... = waters the plants at.... 
DESAYUNA = HAS BREAKFAST 
o TOMA un café a las... = or HAS a coffee at... 
PALABRA DEL DIA = WORD OF THE DAY 
UNA VEZ= ONCE 
DOS VECES = TWICE 
TRES VECES = THREE TIMES 
MUCHAS VECES = MANY TIMES 
NUNCA = NEVER 
JUEGO = GAME 
QUEDAR = TO MEET 
QUEDAR CON AMIGOS = TO MEET WITH FRIENDS 


